



## Entrega de la Distinción del Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón a la profesora de la Universidad de Oviedo Yayoï Kawamura

- La investigadora es especialista en la relación artística entre ambos países, surgida en época de Felipe II

**Oviedo/Uviéu, 29 de septiembre de 2017.** La profesora titular de Historia del Arte de la Universidad de Oviedo Yayoï Kawamura recibirá el próximo día 6 de octubre la Distinción del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón que le fue concedida el pasado 29 de junio. La entrega, que correrá a cargo del embajador de este país en España, Masashi Mizukami, tendrá lugar en la residencia de éste en la Calle Hontanares, 8, de Madrid, a las 18:30 horas.

La Distinción del Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón se ha concedido este año a 187 individuos y 45 grupos de diversos países, que incluyen a cuatro personas residentes en España entre las que se encuentra Yayoï Kawamura. Con ella se quiere reconocer a aquellas personas que han contribuido de manera destacada a fomentar las relaciones de amistad entre Japón y otros países, en diferentes ámbitos.

La profesora Yayoï Kawamura es titular de Historia del Arte de la Universidad de Oviedo y especialista en el arte de laca namban japonés, que tiene mucho que ver con la relación entre Japón y España, ya que dicho arte se desarrolló teniendo como destino la península Ibérica en época de Felipe II. Ha publicado además investigaciones sobre el patrimonio artístico de Asturias, al que ha dedicado distintos trabajos académicos. De hecho, su tesis doctoral, publicada por el RIDEA, versó sobre el arte de platería barroca en nuestra región.

Los medios que deseen asistir al acto de entrega de esta Distinción el próximo día 6 pueden acreditarse antes de esa fecha en la siguiente dirección facilitada por la Embajada de Japón en España: [embja-pon@md.mofa.go.jp](mailto:embja-pon@md.mofa.go.jp)